

# Wählerinitiative Unabhängiger Tübinger



Tübingen, den 10.5.12

## **Antrag**

Die Verwaltung stellt zeitnah und unter Einbeziehung von Fachleuten verschiedene Konzepte zur Reduzierung der Taubenpopulation in Tübingen vor. Dem Gemeinderat wird berichtet und eine Beschlussfassung zu einer veränderten Umgangsweise mit der Taubenplage vorgelegt.

## **Begründung**

Die Tauben vermehren sich im Tübinger Stadtgebiet in rasantem Tempo. Hauseigentümer und öffentliche Gebäude erleiden zunehmend Schaden. Die Tauben verdrängen Fledermäuse und geschützte Vogelarten. Die Altstadt verdreckt und wird durch die Tauben nicht attraktiver. In vielerlei Hinsicht ist es also dringend, hier eine nachhaltige Lösung zu finden.

Ulrike Heitkamp

Gottfried Gehr